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施
設
長

栃
原

憲
彦

日
頃
か
ら
当
法
人
に
多
大
な
る
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り
、
心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

昨
年
度
は
第
九
期
介
護
保
険
事
業
計
画
の
ス
タ
ー
ト
と
な
り
、
響
会
全
職
員
の
処
遇
改
善
を
行
い
、

生
産
性
の
向
上
を
図
る
た
め
の
委
員
会
の
設
置
、
高
齢
者
虐
待
防
止
の
推
進
、
認
知
症
対
応
力
の
向
上
、

事
業
継
続
計
画
（B

C
P

）
の
更
新
等
を
図
る
等
、
適
切
に
運
営
し
て
参
り
ま
し
た
。
ま
た
、
利
用
者
様

の
生
活
環
境
の
向
上
を
目
的
と
し
て
、
本
館
・
新
館
の
内
装
工
事
を
行
い
、
本
館
で
は
建
具
等
の
更
新

も
無
事
に
終
了
す
る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。
工
事
期
間
中
の
利
用
者
様
・
ご
家
族
様
等
の
多
大
な
る
ご

協
力
に
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

今
年
度
は
令
和
七
年
四
月
か
ら
令
和
十
年
三
月
ま
で
の
三
カ
年
の
計
画
と
し
て
、
法
人
の
第
七
次
中
期
経

営
計
画
が
ス
タ
ー
ト
致
し
ま
し
た
。
響
会
は
開
設
以
来
の
法
人
の
理
念
で
あ
る
【
安
心
】
と
【
暖
か
さ
】
の

実
現
を
目
指
し
、
職
員
と
共
に
「
共
感
」
「
協
働
」
を
繰
り
返
し
な
が
ら
「
響
会
方
程
式
」
を
プ
ラ
ッ
ト
フ

ォ
ー
ム
に
「
ひ
び
き
協
働
社
会
」
を
構
築
し
て
参
り
ま
す
。
そ
し
て
社
会
福
祉
法
人
と
し
て
地
域
に
お
け
る

公
益
的
な
取
組
を
推
進
し
、
積
極
的
に
地
域
活
動
に
貢
献
す
る
こ
と
が
で
き
る
法
人
を
目
指
し
、
響
会
と
ご

縁
の
あ
っ
た
方
々
と
、
お
互
い
が
【
安
心
】
と
【
暖
か
さ
】
を
感
じ
る
事
が
出
来
る
よ
う
に
事
業
展
開
し
て

参
り
ま
す
。

今
後
と
も
皆
様
方
の
ご
指
導
と
ご
協
力
の
ほ
ど
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

令
和
七
年

四
月

令
和
七
年
度
（
新
年
度
）
の
ご
挨
拶
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玉白

ラトレキッズ合唱団来苑
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≪JKK住まいるアシスタントとの連携≫
自治会の活動を一緒に支援しています。令和
６年度は２回「たちよりカフェ」で包括の
案内やボッチャ体験を行い、住宅と地域が
つながる取り組みを支援しました。

≪西六元気でGO！≫

令和６年度は奇数月に開催しました。気軽に参加し
てもらいフレイル予防ミニ講話と椅子に座ってでき
る体操を行いフレイル予防に取り組みました。

≪六郷地区介護支援専門員連絡会≫
令和６年度で3回目となる「民生委員と
介護支援専門員との連絡会」を8/28に開
催しました。民生委員３９名、ケアマネ
ジャー３５名が参加し連携するときに欠
かせない約束事「守秘義務」について再
確認。グループワークを実施し繫がりを
深める事ができました。

≪日常生活圏域ケア会議≫
3/6に、六郷地域の５つの町会と「高齢
者の望まない孤立を防止する」ことを
目標にできることを話し合いました。

《URコミュニティ共催イベント》
団地内で住民と地域をつなぐ活動を一緒に
行っています。令和６年度は特殊詐欺予防の
漫才、口腔体操、見守りキーホルダー登録・
自動通話録音機貸与会を実施しました。
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令和6年度の内容

6月 生活習慣病

9月 医療面からの災害の備え

12月 聞こえのお話

3月 医療費のお話

≪六郷学び舎≫
多世代に地域包括支援センターを
知って頂くことを目的に、毎回
テーマを変えて地域住民向けの講座
を実施しています。
今年度は4回開催しました。

≪まちかど相談室≫
まちかど相談室は、生活上の様々な、どこに
相談したらいいか分からないことを相談できる
場です。
11/29に開催し、地域包括支援センターを含め
７つの相談機関が参加し、お子様のことからご
高齢の方のことまで、11件の様々な悩みごとへ
のご相談に対応しました。

≪六郷ふれあいフェスタ≫
2/16(日)に開催しました。六郷地域
力推進センターで年に１回行う自治
会・町会主催のお祭りに参加しまし
た。明治安田生命、蒲田地域健康課
の協力のもと、健康測定会を行いま
した。

≪笑顔の会（六郷）≫
毎月第３火曜日に開催。認知症当事者の方にも
運営に関わってもらいました。

≪ぷらっとカフェ（西六郷）≫
～つながろう、深めよう、もの忘れを知ろう～をテーマ
に毎月第４月曜日に開催しました。



－新型コロナウイルスと共に働くことについてはど
うでしたか？

専門性を高めるために

－働きながら資格を取得するということについて

どんな支援者になりたいですか？

-ご協力ありがとうございました

高校生で介護の仕事を選んだきっかけ

好日苑へ・・・好日苑を選んだ理由

実際に働き始めて
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心の小箱
をご活用下さい

5-7-1
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